



Comme des grands

CINÉMA Le club de cinéma des 6-12 ans, la Lanterne Magique reprend d'ici quelques jours pour une 31^e édition. Les jeunes seront invités à prendre place dans un fauteuil de cinéma, comme des grands sans leurs parents, lors de la projection de neuf films.

L'occasion pour eux de gagner en autonomie et de se forger une première culture cinématographique – pour certains déjà éveillée grâce à la Petite lanterne dédiée aux 4-6 ans.

Les projections ont lieu une fois par mois. Les petits spectateurs et spectatrices reçoivent quelques jours à l'avance le film à l'affiche, dont la pro-

jection est toujours précédée d'un spectacle.

Première séance le 12

La première séance de la Lanterne Magique aura lieu le

13 septembre, à Cinémajoie à Porrentruy (14 h), avant Le Noirmont et Les Breuleux (20 septembre), Delémont (23 septembre) et Moutier (4 octobre). **AD**

Les inscriptions sur www.lanterne-magique.org



Déjà concentrés.